

Kleine Zeitung, 9.12.2003

Bosnische Rektoren zu Gast an der Grazer Uni

GRAZ. Eine Delegation von Rektoren bosnisch-herzegowinischer Universitäten trifft sich diese Woche in Graz mit Grazer Kollegen zu einem Arbeitsbesuch. Thema ist die Fortentwicklung der Universitäten nach dem so genannten Bologna-Prozess (eine Vereinheitlichung der Studien innerhalb Europas). Graz hält seit vielen Jahren über das World University Service (WUS) sehr engen Kontakt mit bosnischen Universitäten, der nach den Kriegereignissen noch intensiviert wurde.